

セリオ便り

五月号

- 2024 -



今日を
大切にすることは
未来を

大切にすること



毎日ガスタートライン

おえひおえ気ですか？

「風象病」についてのお話です。梅雨前の五月から七月と台風シーズンの九月から十月によく見られるといわれて、そこで気圧の変化による不調で見られる頭痛・倦怠感・めまい・首肩コリ・動悸・胃の不調などの症状

は、雨の降る前の気圧が下がると現れやすく自律神経の乱れに直結し、パソコン・スマート操作から来るストレスや影響もあらまうです。風象病の対策は、お普しく考えずに出来るだけ規則正しい生活を基本に早起き・睡眠は十分なりとる・ストレッチ・深呼吸日々の生活の中で体をメンテナンスする習慣を持つことで康弟を確めようとする大事のようですね。

頭痛：おかげでツサーシ 首・肩こり：やぐり首まわし+耳マッサージヒヤドリ肩まわしを。水分を、喉嚨は白湯がベストのようになります。

入浴は38~40度で10分~15分のリラックスなど、身への心のやりが大事とあります。さて講演会などで「どうしていつも変わらずおえ気ですか？」と、う質問を頂きますが、まずは一番に好奇心が旺盛である事、樂一車、面白ソ幸が大好きで努力とより好きになる事から始めたりと感じた一年を過ごすさんは方とお会いますが、「一期一会」という言葉を大事にして下さい。明日、来年再びお会いするとは限りません時に何するか想像が海ほど無さようなど、奥持はある意味それも散歩の心地の良さも。体調はよくですが、先日みまいの暑さにシトクリームを立ち食いしました美味しかった子供とお命が伸びたから自分へのご褒美めやチケット寄り道もしますね。皆様もご無理のなつようお店へよせませ。

今和二年五月廿日

松本章子 摂

放送日

